

Un programme de l'ONU qualifie de positive l'expérience cubain en matière de réaménagement du territoire



La Havane, 11 novembre (RHC).- Le Programme de l'Organisation des Nations Unies pour les Établissements Humains ONU-Habitat a qualifié de fructueuse l'expérience cubaine de réaménagement du territoire et d'urbanisme pour la zone.

Le Directeur du Bureau Régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes d'ONU-Habitat, Elkin Velázquez a relevé que son application dans plusieurs pays de la région a eu un accueil favorable.

Elkin Velázquez est une des personnalités invitées à la 15e Convention Internationale de Réaménagement du Territoire et d'Urbanisme qui siège au Palais des Congrès avec la participation de 400 professionnels de 13 pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75533-un-programme-de-lonu-qualifie-de-positive-lexperience-cubain-en-matiere-de-reamenagement-du-territoire>



Radio Habana Cuba